

# „Klapps PuppenSpielTage“ feiern Jubiläum

Im Kulturhaus Abraxas kommen internationale Künstlerinnen und Künstler zusammen.

Das Festival „Klapps PuppenSpielTage“ bieten von Freitag, 13. Oktober, bis Sonntag, 22. Oktober, ein Programm mit regionalen und überregionalen Bühnen sowie internationalen Theatern aus Belgien, England und Tschechien. Das Festival findet im Kulturhaus Abraxas statt.

Das Programm zum 20-jährigen Jubiläum der „Klapps PuppenSpielTage“ bietet neben den abendfüllenden Darbietungen für Erwachsene auch tagsüber Kinder- und Familienstücke. Das „Ambrella Figurentheater“ aus Hamburg eröffnet das Fest am ersten Tag um 20 Uhr mit dem



Ein sogenanntes Lambe-Lambe-Theater, eine Theaterform aus Lateinamerika, wird am Martin-Luther-Platz zu erleben sein. Foto: Klapps PuppenSpielTage

Stück „Heute Genoveva“, ein Szenenprogramm über das Leben und die Kunst der alten Wander-

marionettenspieler. Weitere Programmpunkte sind beispielsweise „Zeitstolpern“ vom Buchfink-

Theater aus Göttingen am Sonntag, 15. Oktober, um 20 Uhr oder eine Woche später, zur selben Zeit, „The Three Musketeers“ von Divadlo Alfa aus Pilsen, Tschechien.

Zudem wird die Jubiläumsfeier ergänzt, mit einem Konzert des Ensembles Komische Habibis am Mittwoch, 18. Oktober, um 20 Uhr im Abraxas und mit kostenfreien Puppenbühnen am Martin-Luther-Platz an jedem Samstag des Festivals. Veranstalter der „Klapps PuppenSpielTage“ ist seit ihrer Gründung 2003 der Förderverein „Freunde des Augsburger Puppenspiels“. (AZ)